

学長室便り 

長崎大学長

片峰 茂

Katamine Shigeru



## これからの長崎大学の 情報発信に注目してください

長崎大学は、今年の4月、新しい組織「広報戦略本部」を発足させました。

これからの大学は「社会に開かれた学術の府」でなければなりません。社会との密接かつ有機的な連携抜きには、これからの大学は教育、研究、医療などその使命を果たすことができないのです。受験生諸君、同窓生や在学生の保護者の皆さんなど大学が情報をお伝えする義務を負っている方々はもちろんのこと、民間企業や行政当局の皆さんそして一般の市民の方々にも長崎大学のことを正確にそして詳しく知っていただく必要があります。そのためには、大学発の情報の質を高め、情報発信のやり方に磨きをかける必要があると考えました。それが「広報戦略本部」設置につながったのです。「広報戦略本部」には学内外から広報のプロたちが結集しています。CHOHOの編集にも携わることになります。

これからの長崎大学の情報発信に注目してください。目に見えて変わっていくはずですから。

平成二十二年 文月

### | CONTENTS |

【特集】見て、触れて、感じる 長崎大学	1
【現場に飛び出せ!躍動するフィールドワーカーたち】 第1回 社会人類学のフィールドワーク	10
【人クローズアップ】 生物地球化学者 梅澤 有	13
【夢へのチャレンジ】 「夢募集」企画大賞 ウッドデッキ築造プロジェクト(後編)	16
【グラバー図譜】 ウチワザメ	18
【長大ニュース】	20
【インフォメーション】・【編集後記】	21